

ÉQUIPE NANTAISE (Match Rennais-Nantais)

DIVET
A. CHÉREAU.MARTIN
CHEVALLIER(Cliché dû à l'obligeance de notre confrère nantais le *Plein Air*)

ÉQUIPE RENNAISE (Match Rennais-Nantais)



PANAGET

GUERIN

MONNIER

DUVIV.ER

LE DUIGOU

(Cliché dû à l'obligeance de notre confrère nantais le *Plein Air*. — Photographie GRAVELEAU, Rennes.)

U. V. F.

Sont nommés :
Consul à Fougères, M. Martin, négociant.

Vice consul à Dinard, M. P. Janvier secrétaire de la *P. Dinardaise*

Vice-consul à Saint-Servan, M. Resche Rigon, secrétaire général à la mairie.

Nous applaudissons à ces nominations : MM. Martin à Fougères et Janvier à Dinard sont des dévoués : M. Janvier a contribué pour une grande part à la naissance de la *Pédale Dinardaise* et lui continue son dévouement.

M. Resche-Rigon à Saint-Servan est une heureuse nomination.

Président ou secrétaire de nombre de Sociétés servannaises, M. Resche, fort aimable et serviable, ne compte que des sympathies et de nombreux amis

Nos félicitations aux élus et à l'U. V. F.

Dans sa séance du 24 mars dernier, le Conseil municipal de Paris a confié à l'Union Vélocipédique de France l'organisation complète du *Grand-Prix de Paris*, qui se courra les 18, 22 et 25 juin.

Le Grand Prix de l'U. V. F. (2 k.) sera couru le 2 juillet — le Championnat de fond (100 k.) le 16 juillet — et le Championnat de vitesse (2 k.) le 23 juillet.

Les 100 kilomètres

MM. Ch. Renault, chef consul et comte de Rengervé, délégué militaire de l'U. V. F., organisent pour le dimanche 25 juin l'épreuve de 100 kilomètres sur le parcours classique Rennes. Montfort, Saint-Méen. Trémoré et retour.

D'autre part nous apprenons que M. Martin, consul à Fougères, organise également une course de 100 kilomètres à Fougères le 18 juin.

LA RÉGION

Rennes

Concours hippique. — Comme tous les ans, c'est le rendez-vous du monde élégant. Cette année encore, les trois jours du concours, 5, 6 et 7 mai, n'ont été qu'un long succès tout à l'honneur de la Société et des organisateurs. On parle déjà de l'obligation de créer une quatrième journée, c'est une preuve éclatante des succès obtenus.

Cours de gymnastique. — Le 11 mai, il y avait à Rennes une grande affluence d'étrangers. Nombreuses sociétés de gymnastiques prennent part au concours. C'est un Nantais, M. Marius Piron, de *La Bretagne*, qui a été proclamé champion de l'Ouest pour 1899. La journée n'a été qu'un triomphe pour nos Sociétés ren-